



ВОЕННАЯ МЫСЛЬ

ВОЕННО-ТЕОРЕТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

11 ноябрь 2015

ОРГАН МИНИСТЕРСТВА ОБОРОНЫ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ИЗДАЕТСЯ С 1 ИЮНЯ 1918 ГОДА

СОДЕРЖАНИЕ

ВОЕННО-ТЕХНИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА

- В.В. БАСКАКОВ, С.А. ФЕДОСЕЕВ, А.Н. ФОМИН — Стратегическое планирование на предприятиях оборонно-промышленного комплекса 3
V.V. BASKAKOV, S.A. FEDOSEYEV, A.N. FOMIN — Strategic planning at enterprises of the military-industrial complex
Ю.И. СТЕКОЛЬНИКОВ, М.А. ЯКОВЛЕВ — Научно-технический задел — эффективное средство опережающего развития вооружений 8
Yu.I. STEKOLNIKOV, M.A. YAKOVLEV — Technological advance as an effective means of advancing development of armaments

УПРАВЛЕНИЕ ВОЙСКАМИ (СИЛАМИ)

- А.Б. МИХАЙЛОВСКИЙ, Х.И. САЙФЕТДИНОВ — Оперативные основы создания перспективного облака системы управления Вооруженными Силами Российской Федерации 12
A.B. MIKHAYLOVSKY, H.I. SAYFETDINOV — Operational basics of creating of the perspective make-up of the RF Armed Forces' control system
А.В. ХОМУТОВ — Опыт и перспективы использования концепции единой информационно-коммуникационной сети в управлении войсками 17
A.V. KHOMUTOV — The experience and prospects of the concept of a unified information-and-communication network for control of troops

ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ВОЕННОЙ НАУКИ

- С.Г. ЧЕКИНОВ, С.А. БОГДАНОВ — Развитие современного военного искусства с точки зрения военной системологии 23
S.G. CHEKINOV, S.A. BOGDANOV — Development of modern art of war in terms of military systemology

ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

- В.М. БУРЕНКО, Г.И. ГОРЧИЦА, В.А. ИЩУК, С.Р. ЦЫРЕНДОРЖИЕВ — Проблемные вопросы моделирования военных действий в целях создания перспективных систем вооружения 34
V.M. BURENOK, G.I. GORCHITSA, V.A. ISHCHUK, S.R. TSYRENDORZHIEV — Problematic issues of modelling combat actions in order to create advanced armaments systems
В.В. КОНДРАТЬЕВ, А.Ю. КРУПСКИЙ, Д.Е. ПАНТЕЛЕЕВ — Об оценке боевой эффективности информационного обеспечения общевойсковыми тактическими формированиями 46
V.V. KONDRATYEV, A.Yu. KRUPSKY, D.Ye. PANTELEYEV — On estimation of the combat effectiveness of information support of controlling combined-arms tactical formations
С.И. ПАСИЧНИК, А.С. КОРОБЕЙНИКОВ — Особенности методического обеспечения оценки эффективности РЭБ при моделировании комплексного поражения информационно-управляющих систем противника 58
S.I. PASICHNIK, A.S. KOROBEYNIKOV — Features of methodological support to evaluate the effectiveness during modelling of complex defeating information-and-control systems of the enemy
Л.Н. ИЛЬИН, П.А. ДУЛЬНЕВ, В.Г. КОВАЛЕВ — Проблемы создания наземной робототехники для Сухопутных войск 65
L.N. ILYIN, P.A. DULNEV, V.G. KOVALYOV — The problems of creation of ground robotics for the Land Force

ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

- А.В. КРУПЕНИН, Л.В. КОТЕНКО, В.В. МИНГАЛЕВ — Система управления профессорско-преподавательским составом военного вуза 72
A.V. KRUPENIN, L.V. KOTENKO, V.V. MINGALYOV — A system of controlling academic teaching staff of a military higher educational institution

- ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ 79
INFORMATION ABOUT AUTHORS